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Indicação Nº 777/2021 

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito 

Eduardo Boigues Queroz, providências urgentes, no sentido realizar serviços de Substituição 

das Lâmpadas de Sódio (Comuns), utilizadas no Sistema da Rede de Iluminação Pública, 

por Lâmpadas de LED, sito a troca inicial pelas vias: Avenida Ítalo Adami, Av. Uberaba, Av. 

Brasil, Estrada do Pinheirinho, Estrada Água Chata, Estrada São Caetano do Sul, Estrada Valter 

da Silva Costa, Rua Vital Brasil, Av. Altinópolis, Av. Tancredo Neves, Estrada do Mandi, 

Rodovia Ver. Almiro Dias de Oliveira, Estrada do Bonsucesso, Estrada do Corredor, Estrada do 

Corta Rabicho, Estrada dos Índios, Av. Pedro da Cunha Albuquerque Lopes, Rua Assis 

Chateaubriand, etc.. Localizadas em nosso Município. 

 

A presente propositura tem por finalidade, contribuir economicamente com a 

administração municipal, tendo em vista que as Lâmpadas de LED proporcionam menor 

consumo de energia, tem maior luminosidade e a vida útil é superior que as lâmpadas de Sódio. 

Outrossim tenho a justificar que, essas vias indicadas são os principais acessos aos bairros e se 

encontram com vários pontos apagados, apesar que foram trocadas as lâmpadas há pouco tempo, 

entretanto não apresentaram durabilidade alguma.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 01 de março de 2021. 

 

 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa 
Vice Presidente 
Vereador – PSD 
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